



## ¿Cuánto ganan los diputados y senadores? Aquí te lo decimos

La Reforma Electoral, promovida por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, busca “desterrar los fraudes” y transparentar las elecciones.

Además, dicha iniciativa busca reducir los costos que se utilizan en diversas actividades en favor de la democracia. Según el Gobierno de México, de aprobarse dicha reforma, el país ahorraría 24 mil millones de pesos.

Para lograr estos objetivos, la Reforma Electoral plantea modificaciones a 18 artículos constitucionales y siete transitorios. Uno de ellos consiste en disminuir el número de diputados y senadores plurinominales.

¿Cuánto ganan los senadores?

Los senadores en México cuentan con un sueldo de 105 mil pesos mensuales, más prestaciones:

**Prima quinquenal:**

Se otorga en razón de la antigüedad, por cada 5 años de servicio hasta llegar a 25 años. El importe de dicha prestación va desde 160 mil a 285 mil pesos.

**Prima vacacional:**

El monto equivale a 15 días de sueldo base, dividido en dos partes. Se otorga en los dos periodos vacacionales, con base en el calendario institucional y en lo dispuesto en la Ley Federal de los Trabajadores al Servicio del Estado.

**Ahorro solidario:**

Consiste en una aportación voluntaria. Por cada peso que ingrese el legislador o la legisladora, el Senado aportará 3.25 pesos.

**Aguinaldo:**

Los legisladores tienen derecho a recibir, cada año, un aguinaldo correspondiente a 15 días de salario, como mínimo.

<https://www.razon.com.mx/mexico/ganan-diputados-senadores-decimos-481392>